8月29日 2学期始業式

始めに、元気よく朝の挨拶をしましょう。おはようございます。

2学期が始まりました。「久しぶりに学校に来られてうれしいな」という人どれくらいいますか。たくさんいますね。それでは、「学校が始まっていやだなぁ、もっと夏休みがよかったな」という人いますか。そういう人も結構いるようですね。そうはいっても、今日から2学期が始まりましたから、せっかくなので皆さんには楽しく学校に来てほしいなと思います。

2 学期は、学習する内容が多く、スポーツ大会や作品展、学年によっては遠足、社会科見学、連合音楽会など行事もたくさんあります。 そんな 2 学期を楽しく過ごす秘訣を伝えます。 それは、「笑顔」です。

アメリカの心理学者ウィリアム・ジェームズさんは、こう言いました。「楽しいから笑うのではない。笑うから楽しいのだ。」笑顔で過ごすと、楽しくないものも楽しく、楽しいものはより楽しく感じることができるというのです。

そこで、今日は笑顔の練習をします。これから校長先生が駄洒落を連発しますので、皆さんは、楽しくても楽しくなくても必ず笑ってください。いいですか、「楽しいから笑うのではない、笑うから楽しくなる」のですよ。

- 「このイクラ、値段はいくら?」
- 「今日のカレーは、かれー」
- バナナをたべたって?そんなバナナ(ばかな)
- この焼き肉、やきにくいな
- あぁっ、たれがたれた
- 歯に詰まった鶏肉がとりにくい
- このソーダはうまそうだ
- 「危ない!崖からチータが落っこちーた」
- この海にイルカはいるか?
- 痛いよー豚がぶったー
- オオカミがトイレに入ったけど、おお、紙がない!
- 大変だ!コンドルが口にめりこんどる
- 妖怪が言った。なんか用かい?
- この銅像ください。どうぞー
- 「新しいカッターを買ったのに、切れなかったー」
- そんな言い訳をしていい訳?
- 漢字がいい感じに書けた。
- 「先生トイレ行ってきます。」「いっといれー」
- もう疲れたよ、廊下にすわろうか
- 校長先生、絶好調!



どうでしたか、皆さんしっかり笑えましたか。笑えた人は楽しい気分になりましたよね。ぜひ2学期は、笑顔で楽しい学校生活を送っていきましょう。

今日は、2 学期の始業式です。これから始まる長い2学期、楽しく学校生活を送るために、「笑顔ですごしましょう」という話をしました。楽しいダジャレが思いついた人は校長先生に教えてくださいね。お話を終わります。